

# My Diary



Autor: Fernando Alexis López Cervantes

## “Mi Diario”

**Autor: Fernando Alexis López Cervantes**

Un niño llamado Michael estaba listo para su primer día de secundaria. Se despidió de sus padres y continuó su día muy feliz, pero llegó un momento en el que él estaba muy incómodo ya que se dio cuenta que durante clase sus compañeros lo veían y susurraban a sus espaldas, pero él no le dio importancia.

Cuando él salía de clase muy feliz llegaron algunos chicos con apariencia un tanto extraña. Él saluda, pero se da cuenta de algo extraño, los chicos lo comienzan a rodear mientras uno de ellos le dice rarito, otro lo agarra mientras los demás le quitan sus pertenencias entre medio de burlas y risas, lo cual provoca que Michael se ponga aún más triste. Michael llega a su casa y se va directo a su habitación, pero sus padres le hablan para comer y él les dice que no tiene hambre, pero su madre sospecha de algo. Al día siguiente la Mamá le vuelve a preguntar: ¡Michael! ¿Todo bien?, a lo que él le responde que sí, por lo que ella decide creerle.

Michael cuando llega a la escuela se despide de su mamá y entra a la escuela. El miedo le invade el cuerpo y su corazón empieza a latir muy rápido más de lo normal. Él se va corriendo lo más rápido que puede hasta llegar al salón. Cuando llega al salón se tranquiliza y continúa su día normal. Luego de ocho horas termina su día de escuela y él estaba muy feliz ya que conoció algunos amigos y no se topó con los compañeros que lo habían molestado el día anterior.

Llegando a casa le contó su gran día a su mamá y luego va feliz a su habitación y entra a su mini castillo hecho con algunas cajas de cartón y algunas mantas.

Luego mientras jugaba en su Nintendo Switch se le ocurre la maravillosa idea de crear su propio diario. Al día siguiente Michael en la escuela sigue con la idea de crear su propio diario, pero en ese momento llegan los chicos que lo habían molestado y se empiezan a reír de él. Michael sabía que este momento iba a pasar, pero no sabía que hacer ya que no estaba listo. Los chicos comienzan a molestarlo quitándole sus cosas. Michael trata de defenderse, pero los chicos lo empujan dejándolo tirado en el piso mientras se ríen de él llamándolo rarito.

Al llegar a casa triste y enojado y se va directamente a su cuarto y se mete a su castillo. Llega su hermanito menor de 7 años llamado Timmy y le pregunta a Michael si se siente bien. Michael le responde que se siente bien y le dice a su hermanito que necesita un momento solo. Luego llega su mamá y le pregunta si tiene hambre y él le responde que no, con un tono de voz un poco triste. Su Madre le pregunta si está bien ya que desde que entro a la secundaria casi todos los días viene triste. Pero Michael le dice que se siente bien sólo que no quiere ir a la escuela. Su Madre lo convence de ir a comer y él acepta, cuando están comiendo en familia su papá le pregunta si de verdad se siente bien ya que no ha comido casi nada. Michael le dice a su papá que si se siente bien solo que está un poco cansado. Su padre no le cree por lo que le dice así te pasa algo sólo dímelo no tengas miedo.

Al día siguiente conoce a un chico llamado Alexis y él se muestra agradable y se presentan los dos. Michael y Alexis se hacen amigos y Michael llega a su casa contento de tener otro nuevo compañero y se acuerda de la idea de crear su propio diario así que se pone manos a la obra usando cosas que le han pasado a él y también busca en internet cosas relacionadas al bullying.

Después de casi una semana de trabajo consigue un pequeño adelanto de 3 paginas cada una con 800 palabras y al parecer le encanta el resultado. En su diario relata su vida tanto la parte buena como tanto la parte mala la cual son las burlas por parte de la gente y el bullying que recibe en la escuela. Le presenta el diario a Alexis y él asombrado le comenta que es una lectura fantástica porque cuenta la historia que muchos niños pasan en muchas escuelas. Pero no solo le presenta su diario a mu mejor amigo, también a sus padres quienes se dan cuenta lo que ha pasado su hijo así que deciden quejarse en la escuela de los chicos que molestaban a su hijo así que los profesores suspenden y hablan a los padres de los chicos. Michael se siente más tranquilo teniendo los mejores días de escuela y también una historia impactante para contarle a la gente y detener el racismo.

Michael a los 12 años logra crear su propio libro sobre el bullying basado en su diario el cual tiene un gran éxito.

La discriminación es un problema global que afecta a millones de personas cada día, pero está en nuestras manos luchar contra ella y trabajar para crear un mundo más justo e igualitario.

En el **Día de la Cero Discriminación**, te invitamos a reflexionar y actuar en contra de la discriminación con una recopilación de las mejores frases que nos recuerdan la importancia de la tolerancia, la diversidad y la igualdad. Estas frases son una poderosa herramienta para inspirarnos y motivarnos, y también un importante recordatorio de que todas las personas somos iguales en nuestra humanidad.

Las diferencias no tienen intención de separar, alinear. Somos diferentes precisamente para darnos cuenta de la necesidad que tenemos unas personas de otras.

Desmond Tutu, arzobispo y premio Nobel de la Paz, conocido por su lucha contra el apartheid en Sudáfrica, trabajó incansablemente en la promoción de la justicia y la igualdad en todo el mundo.

*Título original: "The Principle of Equality or Non-Discrimination in International Law", publicado en Human Rights Law Journal, Vol. 11, Nº 1-2, 1990, pp. 1-34.*